

Freisinger Tagblatt

Do, 19.07.2018



Großbaustelle macht Schule

Unter dem Motto „Bau macht Schule“ informierten sich jetzt an zwei Tagen mehr als 100 Kinder und Jugendliche verschiedener Schulen über die verschiedenen Berufe am Bau auf der Großbaustelle der Nordostumfahrung in Freising. Sie dient der Entlastung des Straßennetzes im Stadtbereich, der Erhöhung der Verkehrssicherheit sowie der besseren Anbindung des nördlichen Landkreises an die A 92 und den Flughafen. Dabei sind gerade viele Berufsgruppen am Werkeln – vom Arbeiter über den Landschaftsgärtner bis hin zum Ingenieur. An der Baustelle lernten die Jugendlichen hautnah die Berufe kennen, die für den Bau von Straßen und Brücken notwendig sind. An fünf Stationen zu den Themenbereichen Planung, Brückenbau, Erd- und Straßenbau, Landschaftsbau und -planung sowie Betriebsdienst stellten Mitarbeiter ihren Beruf, die tägliche Arbeit im Team und die Anforderungen an die jeweilige Ausbildung vor. FOTO: KLEEBLATT MEDIEN